

Éxito del Festival Benéfico organizado por la Cofradía Jesús Nazareno

Fecha de publicación: 25/01/2016 00:00

Descripción:





El pasado sábado se celebró en el Teatro de Móstoles la segunda edición del Festival Benéfico organizado por la Cofradía Jesús Nazareno, en solidaridad con el Restaurante Municipal y la organización Cáritas. El Festival, que fue un éxito en cuanto a la asistencia de público, contó con las actuaciones de diferentes grupos de música y danza pertenecientes a las Casas Regionales de la localidad, así como la participación de la Banda Municipal de Música y Majorettes. En representación del Gobierno Municipal estuvieron presentes Javier Gómez, Concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación y Noelia Posse, Concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales